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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
derzeitig befindet sich die Zulassung von Elektrokleinstfahrzeugen in den 
Ausschussberatungen des Bundesrates. 
 
In der französischen Hauptstadt Paris konnte ich vor wenigen Tagen beobachten, wie viele 
dieser E- Roller gelehnt an parkende Fahrzeuge und Hauswände, teilweise liegend auf den 
Gehwegen eine öffentliche Gefahr darstellten.  
 
Demnach ergeben sich für mich folgende Fragen: 
 

1. Sind bereits Anfragen an die Stadt Magdeburg zwecks der Erteilung von 
Konzessionen gestellt? Wenn ja, wie viele? 

 
2. Wie soll im Falle einer Zulassung dieser Fahrzeuge die öffentliche Sicherheit und 

Ordnung erhalten bleiben?  
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine ausführliche 
schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Matthias Boxhorn 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP 
 
 
 
 
 


